

# Emergencia en El Tabo por enorme socavón en el acceso norte a la comuna

Por la tarde de ayer los vecinos se dieron cuenta de la aparición de un forado en la ruta, lo que movilizó a los equipos municipales, servicios de emergencia, Esvál y Vialidad, que determinaron el cierre de la arteria.

Juan Olivares Meza  
 cronica@lidernanantonio.cl

**D**urante la tarde ayer, pasadas las 17 horas, la comunidad de El Tabo se vio sorprendida por la repentina aparición de un socavón en la ruta G98-F, específicamente en la intersección de las calles Yungay y Baquedano, justo frente al restaurante Puerto Castilla en el acceso norte de la comuna.

Fue gracias al oportuno aviso de los vecinos que las autoridades pudieron tomar medidas rápidas para asegurar la zona y gestionar el tráfico, evitando de esta manera posibles accidentes en el sector.

## CORTE DE TRÁNSITO

De hecho, el socavón, que apareció de manera repentina, provocó un corte de tránsito significativo, afectando a la principal vía que conecta el balneario de El Tabo con El Quisco y toda el área norte de la provincia de San Antonio.

Hasta el cierre de esta edición en el lugar trabajaban obreros de Esvál y contratistas que intentaban determinar la causa del colapso y planificar las reparaciones necesarias.

Según las primeras evaluaciones, el problema po-



CARABINEROS RESGUARDÓ EL TRABAJO DE LOS EQUIPOS TÉCNICOS EN LA EMERGENCIA EN EL TABO.

dría estar relacionado con un corte en el ducto de alcantarillado que habría erosionado el relleno de la ruta.

Además de los técnicos, en el área de la emergencia también se desplegó personal de Carabineros y equipos municipales, incluido el alcalde de El Tabo, Alfonso Muñoz, quien sobre esta situación comentó que "ocurrió una

# 18.00

horas de ayer la ruta ya estaba totalmente cerrada y señalizada en la zona del socavón, mientras los equipos de Esvál trabajaban en el lugar.

emergencia aquí, producto de las contingencias climáticas que hemos tenido en los últimos días. La ruta ha colapsado subterráneamente en la parte que une las comunas de El Tabo con El Quisco, y estamos tomando todas las precauciones necesarias. Para eso tenemos una alternativa para que el tránsito siga su curso. Están trabajando de Esvál y (la Dirección de)



EL AGUA CAUSÓ LA EROSIÓN BAJO LA SUPERFICIE DEL ASFALTO.

Vialidad para hacer las evaluaciones pertinentes y corregir el problema lo antes posible".

## ARMARSE DE PACIENCIA

En este mismo sentido el alcalde Alfonso Muñoz hizo un llamado a la paciencia y precaución a los vecinos y visitantes, especialmente considerando que estamos en pleno período de vacaciones de invierno.

"Seguramente, de acuerdo a las evaluaciones de los profesionales de las empresas y servicios que tienen relación con esta contingencia, con esta problemática, inevitablemente tendremos varios días de cortes de tránsito para hacer las reparaciones que corresponde. Por esta ra-

zón le pedimos a los vecinos que tomen las precauciones necesarias al desplazarse por esta ruta, que está debidamente señalizada. Hay un desvío cercano, correctamente pavimentado, así que no deberían tener mayores inconvenientes, solo un poco de precaución al conducir", dijo el alcalde Alfonso Muñoz.

Al cierre de esta edición fuentes de diario El Líder vinculadas a la Dirección de Vialidad confirmaron que se logró determinar que este socavón se produjo por la rotura de un colector.

Por las dimensiones de la erosión se estima que la reparación del socavón de El Tabo podría durar varios días. 